

Ciudades Unidas

En el anterior número de CALARES, os anticipábamos una información acerca de lo que eran las ciudades unidas. Por lo que en esta ocasión vamos a profundizar en dicho tema.

¿QUÉ MISIÓN TIENE ESTO?

La misión esencial de la FMCU está centrada en la cooperación mundial basada en la acción de los individuos a través de municipio. Ella se esfuerza, especialmente por medio de los hermanamientos de ciudades y de la educación bilingüe, en desarrollar en los hombres y mujeres agrupados en estas comunidades de base la conciencia de solidaridad y de intercambio, en beneficio prioritario de las poblaciones menos favorecidas.

Esta federación mandó información al ayuntamiento, por lo cual el alcalde se interesó; proponiendo a la corporación con lo que estuvieron de acuerdo en afiliarse a la FMCU.

ESTOS SON LOS DIEZ PUNTOS DE SU PROGRAMA:

1. DEMOCRACIA LOCAL.-

La comuna, en su carácter funcional es una organización administrativa que se sitúa a la escala humana; ella debe favorecer la vida asociativa, permitir a los ciudadanos de participar en la gestión de su vida cotidiana y asegurar, de un modo práctico, la formación a la vida cívica.

2. SALVAGUARDIA DE LA PAZ.-

mediante una lucha permanente, en la base, por las libertades fundamentales en particular por la libre participación de las ideas, de la información y de las personas contra toda forma de totalitarismos, de discriminación ideológica o racial, contra la insensate carrera armamentista, por una reconversión de los presupuestos de guerra en acciones para el progreso de la humanidad.

3. NUEVA COOPERACION

Por la participación directa de las colectividades locales y de los pueblos y de la lucha contra el desarrollo, a través del hermanamiento de comunas entre el Norte y el Sur del mundo, dentro de la perspectiva de un Nuevo Orden Mundial de una utilización más equitativa de los recursos naturales y tecnológicos, al servicio de todos.

4. INTERCAMBIOS INTERNACIONALES

Intercambios verdaderamente concretos y populares en todos los campos culturales, sociales, técnicos educativos, deportivos, turístico, mediante hermanamientos cuyos comités sean accesibles a todos, sin discriminación alguna.

5. EDUCACION BILINGUE

Dando a cada uno el derecho de conocer a fondo su lengua materna así como la práctica de una segunda lengua de audiencia internacional con miras a garantizar la identidad cultural y asegurar el diálogo.

6. PROMOCION DE LA INFORMACION

Por una amplia libertad de la prensa escrita y audiovisual que responda a las diversas necesidades de la opinión pública al derecho de las minorías ha hacerse oír, mejorando así el conocimiento y la comprensión mutuos.

7. ACCESO DE LAS MUJERES A LAS RESPONSABILIDADES PUBLICAS

Acceso a las diversas funciones de la vida cívica y política a nivel local, particularmente las responsabilidades comunales, como también a nivel regional, nacional e internacional.

8 PARTICIPACION DE LOS JOVENES

Los hermanamientos facilitarán la participación de los jóvenes en la vida comunal e internacional: los campeonatos de jóvenes, constituirán los trabajos prácticos de una información cívica e internacional aplicada.

9. PROTECCION DEL MEDIO AMBIENTE Y DE LA CALIDAD DE LA VIDA.

Por la preservación de la naturaleza, por la lucha contra la contaminación y los contaminadores, por una alimentación sana y suficiente, propia a eliminar el hambre y la malnutrición que afectan a los dos tercios de la humanidad.

10. URBANISMO AL SERVICIO DEL HOMBRE

Por la participación efectiva de los ciudadanos en el plano urbanístico, en el acondicionamiento de la ciudad en la protección de los parajes en la mejora del equipamiento comunal y del marco de la vida.

Se volvieron a tener noticias y entre otras cosas nos pedían las principales características de nuestro pueblo. Para hacer un hermanamiento.

¿QUE ES UN HERMANAMIENTO?

Es un acuerdo libremente adoptado por dos o más colectividades, generalmente a nivel de ciudades, de establecer entre ellas lazos de relación y amistad permanentes, en orden a un mejor conocimiento, entendimiento, intercambio de experiencia y cooperación mutua.

¿ COMO SE REALIZA ?

A de concretarse en alguien la tarea de alguien de llevar la idea a la práctica.

La iniciativa de un hermanamiento puede ser tomada por cualquier grupo o persona perteneciente a la propia colectividad o incluso ajena a ella.

El procedimiento a seguir es este - Someter la iniciativa a aprobación de los órganos rectores de la colectividad.

- Constitución de una comisión o comité de hermanamiento.

- Elección de la ciudad o colectividad hermana.

- Toma de contacto y relaciones previas a la ciudad elegida y aceptación del hermanamiento por parte de ésta.

- Preparación del acto de formalización y elaboración del programa de actividades a desarrollar en el marco del hermanamiento.

- Dar a conocer, en su caso, a los organismos oportunos las diversas actividades desarrolladas,

- Igualmente, y en todo momento, punto que es válido no solamente para esta fase, sino toda la vida del hermanamiento, tener bien informada a la población y recabar su concurso y participación. MIREBEAU (Francia), pueblo interesado en hermanarse con Membrilla.

PRINCIPALES CARACTERISTICAS:

Población: 8.000 habitantes.

Realizaciones Municipales importantes: Centro médico-social-hogar de ancianos - 4 aglomeraciones de 20 viviendas individuales cada una - Complejo escolar de 10 clases primarias - 2 gimnasios.

Economía: Sector industrial: Calderería, construcciones metálicas, productos congelados, material de ventilación y de aspiración, material agrícola.

Sector agrícola: cereales, viñedos tabaco, colza, girasol.

Ganadería: ganado caprino-guesería

Situación Cultural y Social: Jardín de Infantes (Escuela de párvulos) - Colegio de Enseñanza General - Complejo escolar - asociación musical - Grupo folklórico, - Club de 3ª edad, - Sindicato de iniciativas, - Asociaciones deportivas, - Agrupación de comerciantes, industriales y artesanos, - Médicos, farmacéuticos, veterinarios etc..

CALARES cree que es positivo para el pueblo, por lo cual en las próximas navidades se desplazará un reportero gráfico de nuestra redacción, al pueblo que pretende hermanarse con nosotros: MIREBEAU. ■

